

LA SOURCE ■ Portes ouvertes, hier, au centre de secours qui fête ses 20 ans

2.500 visiteurs chez les pompiers

Sauveteurs déblayeurs, équipe cynophile, jeunes sapeurs-pompiers, le centre de secours de La Source a fait découvrir hier ses équipes et ses installations, pour ses 20 ans.

Florent Buisson

florent.buisson@centrefrance.com

Le centre de secours de La Source a fêté ses 20 ans hier.

Preuve que le métier de pompier fascine toujours autant, entre 2.500 et 3.000 personnes ont passé les grilles du 186, rue du Languedoc, à La Source, pour les portes ouvertes organisées pour l'occasion.

4.000 départs
par an

Les visiteurs ont découvert le site où vivent et s'entraînent les 54 pompiers professionnels et la quarantaine de volontaires qui composent le troisième centre du Loiret, après Montargis et Orléans Nord. En moyenne, les pompiers de La Source quittent le site environ 4.000 fois par an, pour une intervention potentielle.

« Ces journées sont importantes, car les gens viennent prendre contact avec nous, explique Jérémie



DÉMONSTRATIONS. Les visiteurs ont découvert les pompiers spécialisés dans les interventions en milieu périlleux ou l'équipe cynophile. Les enfants, eux, ont encore adoré les camions... PHOTOS F.B.

Lacroix, le chef de centre. Ils veulent voir les moyens matériels et échanger. Nous, nous faisons aussi de la pédagogie, sur le risque incendie ou les premiers gestes qui sauvent. Car c'est une grande cause nationale, ils doivent aussi être acteurs de la sécurité publique. »

Le sénateur Jean-Pierre Sueur (PS), présent hier et qui fut à l'origine du cen-

tre lorsqu'il était président de l'agglomération d'Orléans, ne pouvait qu'acquiescer.

Pour aller un peu plus loin, les pompiers ont réalisé des démonstrations pour faire découvrir leurs spécialités. L'équipe cynophile par exemple, en montrant la manière dont un chien peut retrouver, à l'odorat, une victime coincée sous des gravats. Les sauveteurs déblayeurs, qui

travaillent en milieu effondré ; le groupe d'intervention en milieu périlleux ou celui spécialisé dans les risques radiologiques.

Sur une autre aire, on montrait comment désincarcérer un blessé dans un véhicule. Les jeunes sapeurs pompiers (12-16 ans) ont accueilli, eux, les enfants et ados curieux de découvrir le secourisme. De quoi susciter des vocations. ■